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Zitat von weam 

Das Problem an diesem Budget ist, dass es kaum der Rede wert ist. Mainz hat schon
wieder 21,5 Millionen investiert, drei Spieler die 6 Millionen und mehr gekostet haben. 4
Millionen alleine reichen bei einem Transfer nicht aus für den Wunschkandidaten, das
ist unsere Schwierigkeit.

Und ja, wie du sagst dieses eine Fenster ist unsere Chancen, wenn einzelne Spieler
Druck machen und oder Kader nochmal ausgedünnt werden sollen.

Natürlich ist es nicht das höchste Budget, aber für 3,3 Millionen wird man zu Ende hin schon
noch "irgendwas" bekommen. Wir müssen uns eben in Geduld üben..
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